

El Ayuntamiento de Villajoyosa inicia la elaboración del Plan Local de Gestión de Residuos Urbanos con el fin de mejorar el servicio de limpieza en el municipio

Los ciudadanos pueden colaborar en este proceso participando en una encuesta online y física a partir del lunes 29 de enero con el fin de conocer las necesidades reales y recopilar sus propuestas de mejora sobre la gestión de los residuos.

La concejalía de Escena Urbana del Ayuntamiento de Villajoyosa inicia la creación de su Plan Local de Gestión de Residuos Urbanos. Se trata de un documento clave que definirá las estrategias y líneas de actuación más efectivas para garantizar el perfecto funcionamiento del servicio de limpieza y recogida de residuos urbanos, junto con el comportamiento rutinario de la ciudadanía. La concejal de Escena Urbana, Ana Alcázar, explica que “es una gran prioridad para el equipo de gobierno local que las calles y los parques de La Vila se mantengan limpios y aseados todos los días del año y, además de ampliar el contrato del servicio de limpieza, queremos contar con la colaboración de todos los vecinos para conseguir, entre todos, la imagen y el estado perfecto que deseamos que tenga nuestro municipio”. El Plan Local de Gestión de Residuos Urbanos es una herramienta de planificación que busca conseguir los retos en materia de limpieza y aseo del equipo de gobierno local, así como los objetivos marcados por la legislación en cuanto a la correcta gestión, prevención y reutilización de los residuos municipales. Además, el plan establecerá las actuaciones efectivas tanto para el servicio de recogida como para la prevención de la generación excesiva de residuos en Villajoyosa. En la fase de diagnóstico de este proyecto, además del trabajo técnico y recopilación de información sobre el estado actual de sistema, se llevará a cabo un proceso de participación ciudadana con el que se recopilará información sobre la gestión de residuos. En él colaborarán los vecinos, quienes tienen la oportunidad de expresar sus opiniones sobre la gestión de los residuos y aportar sugerencias que puedan ayudar a la mejora continua del sistema de recogida de residuos en el municipio. Para ello, se dispone de una encuesta online, a la que los ciudadanos podrán acceder a través de un enlace digital entre los días 29 de enero y 4 de febrero, que estará disponible en la web y la aplicación corporativa, así como a través de código QR. Además, los

días 1, 2 y 3 de febrero, personal técnico ofrecerá la realización de la encuesta a la población en diversas localizaciones del municipio: el 1 de febrero estarán en el mercadillo del centro urbano, el día 2 atenderán a los ciudadanos por la zona centro y el día 3 estarán en el mercadillo de La Cala. Además, el plan diseñará actuaciones de consumo responsable y reutilización de todo tipo de materiales y establecerá los medios necesarios para la ejecución y la medición de la eficacia del servicio. Se prevé que la aprobación del plan se lleve al pleno ordinario correspondiente al mes de marzo. “Este proyecto representa un paso fundamental hacia una gestión de residuos más efectiva, que permita dar respuesta a las necesidades reales ambientales y de la población. La normativa establece que las poblaciones de más de 10.000 habitantes tienen la obligatoriedad de ejecutar este plan, que deberíamos de haber tenido activo desde enero de 2021. Por ello, poner en marcha este plan ha sido una de las prioridades de este equipo de gobierno”, añade Alcázar. En sentido, Alcázar agradece la colaboración de la ciudadanía en la elaboración de este plan y en el rendimiento del servicio de limpieza “puesto que el hecho de mantener La Vila limpia depende de todos, de los servicios de limpieza y de la colaboración, concienciación y respeto de los ciudadanos y estoy convencida de que lo vamos a conseguir entre todos.”

Noticia publicada el 23 de Enero de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Escena Urbana.

